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come consigliere nel cda, poi attraverso l’adesione a concorsi nazionali e internazionali in

qualità di degustatore e attraverso la partecipazione a diverse serate nelle varie delegazioni

e all’estero. 

In questi anni ho davvero vissuto una bellissima avventura, con tante esperienze che mi hanno

permesso di crescere e respirare in prima persona il cambiamento che il mondo

dell’enogastronomia sta vivendo. 

Cosa significa AIS per me?

AIS è impegno, aggiornamento costante, professionalità, dedizione e lavoro: tutti aspetti che

necessitano di forte passione di fondo e spirito di gruppo. A tal proposito, dopo questi

bellissimi anni, con l’aiuto di una nuova valida squadra vorrei portare un contributo concreto

all’associazione, basato sulla formazione dei nostri professionisti, sulla crescita dei nostri

giovani e sull’aggiornamento costante, con approfondimenti ed eventi dedicati non solo al

vino. 

AIS significa anche unione, condivisione, soddisfazioni e serenità, aspetti fondamentali per il

buon funzionamento di una squadra.

15 anni di AIS Valle d’Aosta sempre in prima linea,

con la bella soddisfazione di vincere il concorso

regionale nel 2011, cosa che mi ha permesso di vivere

diverse esperienze in concorsi nazionali. Relatore dal

2012, ho frequentato due anni di Master a Roma dal

2012 al 2014 e collaboro attivamente da 10 anni con

il CERVIM (organismo internazionale che

salvaguardia e valorizza la viticoltura eroica), prima 


